



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

---

**Judul** : Partai Baru Mengklaim Sukses Melaju ke Pemilu 2019  
**Tanggal** : Selasa, 06 Februari 2018  
**Surat Kabar** : Koran Tempo  
**Halaman** : -

JAKARTA - Sejumlah partai politik baru menyatakan optimistis bakal lolos menjadi peserta Pemilihan Umum 2019 setelah melalui tahapan verifikasi faktual. Sekretaris Jenderal Partai Persatuan Indonesia (Perindo), Ahmad Rofiq, mengatakan berita acara yang diterima dari Komisi Pemilihan Umum daerah di seluruh Indonesia menyebutkan partainya telah memenuhi syarat verifikasi faktual. "Kami tinggal menunggu pengumuman KPU," kata Rofiq, kemarin. Menurut Rofiq, partainya memang telah menyiapkan persyaratan agar lolos verifikasi, termasuk kepengurusan di setidaknya 75 persen kabupaten dan kota di setiap provinsi. Keyakinan serupa dilontarkan Sekretaris Jenderal Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Raja Juli Antoni. Dia mengklaim partainya juga telah menerima berita acara pelaksanaan verifikasi faktual dari KPU kabupaten dan kota seluruh Indonesia yang menyatakan PSI memenuhi syarat. "Sama sekali tidak mudah, tapi kami berhasil," kata dia. KPU telah menyelesaikan tahapan verifikasi faktual terhadap 16 partai politik calon peserta Pemilu 2019, kemarin. Keenam belas partai politik tersebut terdiri atas 12 partai lama dan empat partai baru. Selain Perindo dan PSI, dua partai baru lainnya adalah Partai Garuda dan Partai Berkarya. Hari ini, KPU menjadwalkan perbaikan verifikasi faktual di tingkat kabupaten dan kota sebelum akhirnya menetapkan partai peserta Pemilu 2019 pada 17 Februari mendatang. Sekretaris Jenderal Partai Berkarya, Badaruddin Andi Picunang, menyatakan secara umum partainya sudah aman dalam tahap verifikasi faktual, baik di tingkat pusat, provinsi, maupun kabupaten dan kota. Ia menyebutkan, untuk verifikasi faktual kepengurusan, sudah lebih dari 430 kabupaten dan kota terverifikasi. Meski begitu, partai besutan Tommy Soeharto itu masih dijadwalkan melakukan sejumlah verifikasi faktual perbaikan hari ini. "Tinggal ada perbaikan 1-2 kabupaten di Papua," kata Badaruddin. Adapun Partai Garuda masih belum berkomentar banyak perihal hasil verifikasi faktual yang dilakukan KPU. "Nanti saya informasikan," kata Ketua DPP Informasi dan Publikasi Partai Garuda, Reynaldi. Komisioner KPU, Hasyim Asy'ari, mengatakan verifikasi di tingkat kabupaten dan kota masih berlangsung, khusus untuk verifikasi keanggotaan partai politik. Untuk di tingkat pusat dan provinsi, kata dia, sudah selesai. Namun ia enggan membeberkan peluang partai-partai yang akan lolos menjadi peserta Pemilu 2019. "Nanti kami umumkan, tidak sekarang," ujarnya. DANANG FIRMAN TO